
Protokolleintrag vom 11.05.2005

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2005/11
von Ruth Anhorn (SVP) vom 12. Januar 2005 betreffend Herbstlaub, Einsatz von Zweitaktgeräten (StRB 518 vom 13. April 2005).


